
Herr Henningsen thematisiert die derzeitige Situation der mangelnden Kohortentrennung in 
den Schulbussen. Er bittet um Prüfung, ob nicht weitere Busse bereitgestellt werden können, 
damit auch dort der Abstand gewahrt werden kann. Die Verwaltung wird die Antwort bei den 
Stadtwerken Neumünster einholen und dem Protokoll als Anlage beifügen bzw. nachträglich 
übersenden. 
 
 
 


